ErNE afirma que "la impunidad y la debilidad del sistema" dejan a los agentes "expuestos"



Archivo - El secretario general del sindicato de la Ertzaintza ErNE, Sergio Gómez de Segura.

- EUROPA PRESS - Archivo

Europa Press País Vasco









Publicado: domingo, 13 julio 2025 17:41 @epeuskadi

Dice que los ertzainas perciben cada salida como "una ruleta rusa" y denuncia falta de medios, de protección jurídica y de "castigo firme"

BILBAO, 13 Jul. (EUROPA PRESS) -

El sindicato de la Policía vasca ErNE ha condenado la agresión por la que cuatro ertzainas han resultado heridos este domingo en Ordizia (Gipuzkoa) y denuncia que "la impunidad y la debilidad del sistema" dejan a los agentes "expuestos".

El sindicato se ha referido en un comunicado a los hechos ocurridos en la madrugada de este domingo en la que varias personas han agredido a los recursos policiales que han acudido al aviso de una pelea y con la que, en su opinión, se "demuestra una vez más que la Ertzaintza carece de herramientas reales para garantizar la seguridad de sus propios efectivos". Cuatro ertzainas han resultado heridos y dos de ellos están ingresados en un hospital.

ErNE ha advertido de que "dos agentes hospitalizados y otros dos con heridas menores, no es un simple incidente aislado, sino el reflejo de un sistema judicial que protege más al agresor que al policía".

Además, ha insistido en que la "falta de medios técnicos -como pistolas táser- y, lo que es peor, la dejadez legal" provocan que los ertzainas queden "desamparados a nivel jurídico".

En este sentido, ha valorado que "la unificación de comisarías" ha sido un "intento fallido que solo ha generado más problemas, no ha servido más que para debilitar el sistema".

"Ya basta además, de que cada vez que un agente actúa, sea él quien acabe con recursos y argumentos en su contra, mientras los delincuentes caminan impunes", ha manifestado ErNE.

A su parecer, la justicia actual es "demasiado remisa a tomar partido real" lo que, ha proseguido, "termina generando el caldo de cultivo perfecto para que delincuentes habituales se sientan con derecho a agredir". "Hay de dar paso a herramientas como el táser y una cobertura legal adecuada", ha subrayado.

Para concluir, el sindicato ha exigido que los "mandos" den "un paso adelante y reclamen en voz alta" las medidas que se explican "en los despachos" para demostrar que todos están "en el mismo frente".

"TIBIEZA INSTITUCIONAL"

"Los agentes percibimos cada salida como una ruleta rusa. Es hora de acabar con esta tibieza institucional: sin medios, sin protección jurídica, y sin castigo firme para los agresores, esto no va a mejorar", ha lamentado.

En declaraciones a Europa Press, el secretario general de ErNE, Sergio Gómez de Segura, ha exigido que se tomen "medidas legislativas y policiales" en Ordizia porque las personas implicadas "son reincidentes, conflictivas y tienen la hoja llena de antecedentes".

Además, ha indicado que pondrán a disposición de los agentes el gabinete jurídico del sindicato "por si quieren personarse en contra de los agresores". "Atacar con esa violencia a agentes de la ley no puede quedar impune", ha concluido.